

光洋

光洋町2-5-2
TEL72-7255

【学校教育目標】 **健康で明るく 心豊かな 主体的人間の育成をはかる**
【校訓】 **■健康な体 ■誠実な心 ■前進する力**

伝えたいこと



本日、光洋中学校はおかげさまで、無事1学期終業式を迎えることができました。大変うれしく思います。これも保護者の皆様のご支援ご協力があったことです。ありがとうございました。日常の授業はもちろん、修学旅行や体育祭、宿泊研修等の教育活動をなんとか予定どおり実施できましたことお知らせします。明日からは夏休みです。ご家族での時間を大切に、お子さんとたくさん話をして、たくさんいっしょに時間をつかってください。中学生と言えどもまだまだそのような時間は必要ですし、中学校を卒業すると、今以上にいっしょの時間は少なくなること間違いありません。大変な「今」を大切にしてください。

2学期も引き続き、ご支援ご協力をよろしくお祈いします。

校長 遠藤 玲

部活動地域移行 野球部が地区(拠点校)部活動として新たなスタート

6月27日(木)光洋中学校区部活動地域移行に係る保護者説明会が本校体育館で行われました。本校教職員を含め47名の保護者(校区小学校を含む)や地域の方々が苫小牧市教育委員会の説明を聞きました。(出席者100名余りの中学校区もあったと聞いています)そして、本校「野球部」が地区(拠点校)部活動として、活動を開始しました。説明会でも質問があったように、保護者の負担(活動費用等の金銭面、送迎の時間等)は大きくなることが予想されますが、『従来の中学校部活動の体制維持ができない』ことからのスタートです。

本校においても、部活動の指導体制(顧問のなり手)は教職員の善意で成り立っています。(その分、家庭やお子さんに負担をかけているはずです)来年度人事異動もあり、今年度同様の部活動が継続できるか、どうか正直わかりません。(顧問の配置ができない場合もあります)子どもたちの活動機会の保障のため、持続可能な体制づくりに向けて、よりよい方法を見つけるために考えていきたいと思います。

保護者の皆さんの協理理解なくして、成り立ちません。保護者の皆様の地域クラブの立ち上げや外部指導者・部活動指導員としての登録等も検討をお願いします。



全国どこでも共通するような、どこで起きてもおかしくないことです

「尾木ママ」という愛称で親しまれている教育評論家の尾木直樹さん。標記の言葉は旭川でいじめを受けて、女子中学生が自ら命を絶った事件。その再調査委員会のトップとして調査結果のあらましを説明した際に、何度も繰り返した言葉です。校長の私にとっては重い指摘です。

心の深層に深い傷を負い、強い自責の念を抱いた少女は、辛い記憶が何度もフラッシュバックし、追い詰められた一報告書の概要を読むと、自死へと至る過程の痛ましさに胸が苦しくなります。「救うことはできなかったのか？」そんな簡単な話ではないことは承知の上ですが、中学生に関わる大人の一人として、どうしても思ってしまう。どう考えても、いくら考えても、少女は戻ってきません。この重い指摘をしっかりと受け止めなければいけません。私は校長として、受け止めます。同じ中学生、絶対にあってはならない。



ポロシャツ導入について～わかってください・・・

昨年の猛暑の対策として、「ポロシャツ」着用を認めることにしました。導入にあたっては、「子どもたちの学校生活のしやすさ(健康・安全)」「家庭の負担(洗濯、アイロンがけ等)」を最上位に考慮しました。そのため、『白・紺・黒の無地』という一定のラインを設け、スタートしました。ですが、ごく一部ですが「それって、違いますよね」という例も見受けられます。学校としては、指定ポロシャツにすると、「指導の基準は一定でわかりやすい」のですが、家庭の経済的な負担を考慮した上での判断です。「紺色」と言っても、人それぞれと言うかもしれませんが「わかってください」、学校の指導にご理解ご協力をお願いします。(くれぐれもポロシャツを着なさいではありません！)



2年生 宿泊研修「学び」ある学年行事に

7月1～2日 2年生札幌宿泊研修を行いました。「仲間と協力し合い真剣に取り組んで修学旅行につなげよう」をテーマに札幌について学びました。今後の生活につながる宿泊研修となりました。



いじめ問題子どもサミットで交流



7月2日に「第12回 苫小牧市いじめ問題子どもサミット」で、市内の小中学校の代表がいじめやその対策等について、リモートで話し合いました。

栄光の軌跡～胆振中体連の結果～

7月6日(土)・7日(日)に行われた胆振中体連各競技結果

- ☆サッカー 1-2 (vs登別地域クラブ) 惜敗 第3位
- ☆バレーボール 男子 0-2 (vs Escalier室蘭) 惜敗 第3位
女子 0-2 (室蘭桜蘭中) 惜敗
- ☆ソフトテニス 女子個人戦 ○○さん・○○さん(3年生) ペア1回戦敗退
- ☆バドミントン 女子S ○○さん(2年生) 2回戦敗退

夏休み学習会が行われます

7/30～8/9日と8/19・20日に学習室利用の夏休み学習会が行われます。また、7/29に小中連携の取組として、光洋中に小学生を迎えて、小学生の学習サポートをする生徒もいます。学習室の利用に限ったことではありませんが、夏休み中の学習は、1学期の復習、夏休みの課題・2学期の予習など、計画的にじっくりと時間をかけて取り組むチャンスとなります。ご家庭でも、規則正しい生活リズムと学習への支援をお願いします。



光洋中「なかよしプロジェクト」



生徒会の取組「なかよしプロジェクト」で、各学年ごとに「いじめ撲滅」の標語を制作・発表しました。最後に生徒会代表からも全校生徒にメッセージを伝えました。

交通事故に気を付けましょう

夏休み中は、交通量も増え、それに伴い交通事故も多くなります。また、お子さんの自由な時間も増えますので、ご家庭でも自転車の乗り方(ヘルメット着用他)を含めて日常の交通安全について話し合い、事故やケガのないように注意してください。



光洋中Photo gallery



保護者・地域の皆様

今学期も本校の教育活動に、ご理解・ご協力を頂き感謝申し上げます。生徒たちは、新しい学年としてスタートを切り、何ごとにも前向きに取り組んできました。今後も、生徒一人ひとりの成長を目指し、教職員一同、全力で取り組んで参ります。引き続きご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。また、8月13日(火)～15日(木)は、学校閉庁日となり、職員が不在となります。緊急連絡につきましては、苫小牧市教育委員会にご連絡ください。

【苫小牧市教育委員会 0144-32-6739】

夏休み・8月の行事予定

日	曜	学校行事
7/29	月	小中連携 夏休み小学生向け学習会
7/30	火	夏休み学習会 3年生三者懇談
1	木	(3-1は2日)
9	金	
13	火	学校閉庁日(～15日)
19	月	夏休み学習会
20	火	
26	月	2学期始業式
28	水	学力テスト(1・2年) 【SC】
29	木	デートDV防止教室(2年)
30	金	ふるさと学習(1年)

【SC】・・・スクールカウンセラー勤務日